

Liebe Leserinnen und Leser von MANN AKTUELL!

In diesem Newsletter sind wieder Hinweise auf viele interessante Veranstaltungen. Viele Anregungen beim Lesen des aktuellen Newsletters wünscht

Jürgen Döllmann

DAS WOHLBEFINDEN JUNGER

MIGRANTISCHER MÄNNER

In dieser Studie insgesamt junge migrantische Männer zwischen 16 und 27 Jahren in qualitativen Interviews in sieben europäischen Ländern (Deutschland, Finnland, Frankreich, Großbritannien, Irland, Italien und Tschechische Republik) zu ihrer Lebenssituation befragt.

Die geschlechtsspezifischen Herausforderungen und Erwartungen, denen sie sich ausgesetzt sahen, standen dabei besonders im Blickpunkt.

http://wortspieler.de/mimen/GER/mimen_study_2015_11_GER_web3.pdf

Positionspapier zur geschlechtlichen Vielfalt

Nach mehrjährigen Diskussionen wurde das aktualisierte Positionspapier der BAG Jungenarbeit veröffentlicht.

http://www.bag-jungenarbeit.de/files/Dateien/positionspapier_BAGJ_2016.pdf

VERANSTALTUNGEN

06.-08. MAI 2016

HAUS FELDBERG-FALKAU

Alleinerziehende als Zeitjongleure

Alleinerziehende Mütter und Väter erleben ihre Familiensituation ähnlich. Der Alltag läuft, die Zeit ist knapp, vor allem, um sich neben der Berufstätigkeit und der Hausarbeit zufriedenstellend um das eigene Kind zu kümmern.

<http://kath-maennerarbeit.de/2016/02/16/alleinerziehende-als-zeitjongleure-2/>

23. – 30. JULI 2016

FRANZÖSISCHES JURA

Mut und Kraft

Initiationswoche ins Mannsein

Die Männerwoche findet an einem geschützten Ort, fernab unseres Alltags, statt. Wichtige Lebens-themen können bearbeitet und die Gegenwart Gottes als heilsame Erfahrung spürbar erlebt werden.

<http://kath-maennerarbeit.de/2016/02/16/mut-und-kraft/>

16. – 17. SEPTEMBER 2016

DÜSSELDORF

Männerkongress

Der Düsseldorfer Männerkongress hat 2016 das Thema Männliche Sexualität und Bindung.

<http://www.maennerkongress2016.de/>

19. – 23. JUNI 2016

NEUSS

Mit Kopf und Herz - die Kunst, sich zu entscheiden

Geistliche Tage für Männer im Sprechen und Arbeiten, im Essen und Beten

14 Männer bilden für diese Zeit eine Gemeinschaft; tagsüber gehen sie ihrer Arbeit nach, am Abend kommen sie dann zum geistlichen Tun im Essen, Sprechen und Beten zusammen.

https://www.erzbistum-koeln.de/export/sites/ebkportal/seelsorge_und_glaube/erwachsene/web/.content/.galleries/downloads/maenner/Insel_Hombroich_2016- Einladung.pdf

16. APRIL 2016
LUDWIGSBURG

Aggression schafft Beziehung

Aggression als Lebensenergie nutzen - ein Samstag für Männer

„Aggression“ wird oft negativ verstanden und mit Gewalt, Hass und Krieg verbunden. Sei nicht so aggressiv, heißt es. Aber Aggression ist eine Lebensenergie, die wir brauchen, um in Kontakt mit uns selbst, mit anderen Menschen zu gehen, um unser Leben zu gestalten.

Information und Anmeldung:

Katholische Erwachsenenbildung Kreis Ludwigsburg e.V.

info@keb-ludwigsburg.de Telefon: 07141 2520720

Link: www.keb-ludwigsburg.de/index.php?Page_ID=3&ICWO_course_theme_id=5&ICWO_course_id=147#anker147

HERAUSGEBER:

Kirchliche Arbeitsstelle für Männerseelsorge und Männerarbeit in den deutschen Diözesen e. V.

Carl-Mosterts-Platz 1
40477 Düsseldorf

info@kath-maennerarbeit.de
www.kath-maennerarbeit.de

Redaktion: Jürgen Döllmann

Besuchen Sie uns auch auf Facebook:



www.facebook.com/maennerseelsorge

